

GRUPO XV

El Extremadura venció ampliamente en Olivenza

El equipo local presentó batalla, pero no fue el de otras tardes

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). Olivenza, 0; Extremadura, 4 (Olmo 2, Chaparro y Milán).

EXTREMADURA: Domínguez; Luna, Pedrito, Martínez-Jaén; Bizcocho, Cardo; Berraquero, Chaparro, Olmo, Milán y Dorrego.

OLIVENZA: Molina; Pozueco, Calín II, Arturo; Macedo, Eusebio; Avelardo, Antoñito, Vela, Tony y Orrego.

Arbitró el señor Vasco, del colegio andaluz, solicitado por el Extremadura. Su actuación la podemos calificar de muy irregular, perjudicando, en muchas ocasiones, al Olivenza; como en el primer gol que fue realizado en fuera de juego, puesto que el linier de la banda derecha había levantado el banderín señalando esta falta. Fue el suyo un arbitraje que favoreció casi continuamente el juego duro y en ocasiones brusco del equipo de Almendralejo. Dejó de pitar un clarísimo penalty hecho al agarrado y derribado Adelardo dentro del área por el portero visitante.

COMENTARIO

Buena entrada, tarde presagando lluvia y gran pita al Extremadura al saltar al terreno de juego, como devolución de la que fue objeto el Olivenza en su visita a Almendralejo.

Había despertado gran expectación la visita del Extremadura ya que se le consideraba como uno de los aspirantes a jugar la liguilla; todo ello hacía suponer que se iba a disputar un partido muy reñido. El Extremadura salió al terreno de juego decidido a jugar su partido y llevarse los dos puntos en litigio, de la forma que fuese y se ha encontrado, a un Olivenza que no ha sido el de otras tardes y que en los primeros minutos ya tenía un gol en contra, precedido de un claro fuera de juego; lo cual vino a poner aún más nervioso al equipo. No obstante el Olivenza ha presentado batalla continuamente a su oponente y pasados los primeros minutos de indecisión se lanza a realizar un juego de contraataques que no dieron su fruto, ya que unas veces el árbitro, pitando fueros de juego, y otras la dureza de la defensa visitante impedían llevar la jugada hasta el final. El Extremadura ha jugado ante un equipo que le ha dado bastantes facilidades, tomando la iniciativa desde los primeros momentos y, consciente de que podía llevarse los dos puntos, hizo que su juego fuera reposado y práctico. En el minuto diez de la primera parte en una jugada llevada por la banda derecha, Berraquero, en fuera de juego, envía un centro que Olmo se encarga de cabecear a puerta, es el 0-1. Este gol, que es protestado, pone cuesta arriba el partido para el Olivenza, que no logra dominar a su contrario.

Ante un equipo superior, con más veteranía en sus hombres y ante unas maneras no muy académicas de algunos de sus jugadores que se encargaban de dar más veces a la pierna del contrario que al balón, el Olivenza de esta tarde opuso su codicia, su coraje y su valentía, pero con todo le faltó ese juego sereno y práctico de otras tardes, le faltó también ese mordiente en sus jugadas y la decisión de tirar a puerta, ya que las contadas veces que sus delanteros lo hicieron, fue defec-

tosamente, y casi sin peligro. Corría el minuto treinta y cuatro cuando el Extremadura se anota su segundo gol, al rematar Olmo un centro de Berraquero, que se muestra como uno de los hombres más incisivos y peligroso del conjunto azulgrana.

En la segunda mitad, el Olivenza tiene unos primeros minutos de buen juego y Vela tiene una buena oportunidad, pero pronto otra vez el Extremadura se adueña de la situación y es en el minuto quince cuando aumenta su ventaja al sacar Chaparro una falta fuera del área, que lanzando un potente y colocado tiro, no logra detener Molina. Con este tres cero a su favor poco le queda que hacer al equipo de casa, que a pesar de ello no se entrega a su enemigo y continúa luchando ante un equipo que juega con la tranquilidad que le da la ventaja del marcador a su favor. Y ya en las postrimerías del partido sube al marcador el cuarto

tanto. Se saca un corner y ante una melée formada ante la puerta de Molina, Milán acierta a introducir el balón en las mallas.

El Olivenza no ha tenido hoy su tarde y ha hecho cuanto ha podido al tener enfrente a un equipo con más veteranía, con jugadores que son profesionales del fútbol y que forman un buen conjunto; ha puesto ante ellos su coraje y su entusiasmo y esto no le ha bastado. El Extremadura nos ha parecido un buen equipo, que bien podría prescindir del juego brusco que practican algunos de sus jugadores, pues tienen la suficiente clase para jugar más al fútbol que a dar "leña".

Nos ha gustado la defensa, aunque a veces se emplea sin muchas contemplaciones; bien la línea media, especialmente Cardo; y de la delantera destacaremos a los dos extremos, muy peligrosos ambos, y sobre todos a Chaparro, que fue el hombre más peligroso.

En Segovia, también empate a cero

El Don Benito se aprovechó de las condiciones del terreno

SEGOVIA. (De nuestro corresponsal, Tapia Basulto).

Segoviana, 0; Don Benito, 0. Don Benito: Pinto; Vera, León, Chicote; Molano, La Hoz; Martínez, Salamanca, Maurino; Gelo y Sedeño.

Segoviana: Sierra; Ciriaco, Emilio, Cristóbal; Monedero, Fernando; Pedrito, Jaime, García, Eseudero y Caro.

Arbitro: Sr. Granero, actuación regular; bien en las bandas los señores López Garrido y Galicia, su actuación fue superior a la del colegiado.

El At. Teresiano venció al Bolañego Juvenil

Malagón.—Se ha celebrado un interesante encuentro entre los equipos At. Teresiano y el Bolañego juvenil, el cual ha demostrado que están en buena forma ambos equipos, con buen juego, velocidad y coraje.

A las órdenes del señor Elías, regular, las alineaciones fueron: Teresiano: Expósito (2); Fiche (1), Ramón (0), Angel (0); Castillo (1), Blas (0); Gómez (1), Tapiador (1), Torero II (1), Marino (2), Peco (3).

Bolañego: Angel (1); Toli (1), Antonio (1), Bibiano (1); Jesús (2), Macario (1); Pedro (2), Luis (2), Pepe (2), Casimiro (1), Chiche (1).

GOLES
A los 15 minutos del primer tiempo marca Marino el 1-0 para los locales; a los 17 minutos llega la réplica del equipo visitante y marca Pepe el 1-1; a los 20 minutos, en pleno dominio local, Torero marca el 2-1; a los 10 minutos del segundo tiempo el defensa central Ramón incurre en penalty que tira Pedro y marca el 2-2; y a los 20 minutos del segundo tiempo, en una jugada maravillosa de Marino, marca el 3-2, de tiro a media altura e imparable.

INCIDENCIAS:

Campo en pésimas condiciones, lloviendo torrencialmente durante los 90 minutos; creemos que procedía la suspensión del partido, pero sin duda, con miras al largo desplazamiento del equipo extremeño, el colegiado optó por su celebración, con muy buen criterio.

DESTACADOS:

Por el Don Benito, Chicote, Pinto, Maurino y De la Hoz; por la Segoviana, Fernando, el debutante Emilio —procedente del Acueducto— y Caro.

EL PARTIDO:

Partido jugado en pésimas condiciones, con un terreno de juego convertido en una verdadera laguna, lo que hizo que el dominio de los locales fuera bien contrarrestado por la zaga y medios forasteros; no se puede pedir mucho más de lo que hicieron los 22 jugadores esta tarde, pues bastante fue el aguantar los 90 minutos sobre el campo. Si bien los segovianos no supieron sacar provecho del dominio ejercido sobre el contrario, porque se dedicaron al pase corto cuando lo que procedía era tirar balones sobre la portería de Pinto, y creo que así algún gol se hubiese marcado.

El Don Benito es equipo que sabe estar en el campo, y esta tarde contrarrestaron bien el juego de su adversario, y también, en algunas ocasiones inquietaron la portería de Sierra, pero sus miras iban más a sostener el empate que a llevarse los dos puntos, y como el partido lo planteó para esto, consiguieron sus propósitos, mercedamente.

A los segovianos no podemos censurarles más que en su sistema de llevar el partido; por lo demás, lucharon bien y sin agotamiento, durante los 90 minutos; y esto es bastante.

El barro, factor decisivo

Avila y Talavera no marcaron goles

AVILA. (De nuestro corresponsal, Bautista Gómez).

En un campo en muy malas condiciones, embarrado y con grandes charcos, debido a la lluvia que cayó durante la mañana y que no cesó en todo el tiempo del partido, el Avila ha empatado a cero con el Talavera.

Muy poco podemos decir de este encuentro, salvo que ambos conjuntos han luchado mucho y bien, no escatimando esfuerzo para intentar triunfar. El Avila ha vuelto a hacer un buen partido; sus hombres han puesto siempre el mayor empeño en el juego y ha dominado mucho a su adversario que, cerrado en su área, necesitaba acumular sus efectivos defensivos para mantener su meta infranqueable. Hay veinte minutos del primer tiempo en que el balón no sale de las inmediaciones de la puerta talaverana bien defendida por Pepin, pero el barro, claro enemigo de ambos equipos, también ha jugado en esta ocasión y era él quien frenaba balones peligrosos y evitaba claros remates a puerta.

El Talavera también ha jugado sin reservas, contraatacando en cuanto tenía ocasión y haciendo lo imposible por superar las malas condiciones que encontraba para un fútbol más práctico.

Hubo una jugada en el segundo tiempo en que Méndez pudo haber marcado para el Avila y ese hubiera sido el resultado del partido, pero al intentar asegurar el tiro, dio lugar a que Pepin se colocara y detuviera el balón.

Del Talavera destacamos a su sistema defensivo, Manzanares, Puértolas y Sánchez-Cabezudo.

Por el Avila, la enorme voluntad de todos y su limpia entrega para vencer; muy bien Felipe que jugó mucho y bien, la delantera que no se arredró ante la firme defensa talaverana.

Dirigió el encuentro el señor Martínez Fernández, del Centro, que tuvo una actuación solamente discreta pues si bien siguió el juego de cerca, no estuvo siempre acertado en la apreciación de algunas faltas y no

vic otras. Fue ayudado en las bandas por los liniers locales, Felipe García y Luis Aroca, que, al igual que el director de la contienda, su labor no pasó de discreta.

Talavera: Pepin; Marcos, Luis, Parada; Higinio Martín, Blas; Manzanares, Puértolas, Pedro, Sánchez Cabezudo y Fernando Martín.

Avila: Peña; Madrazo, Felipe, José Luis; Guerrero, José; Diego, Méndez, Miguel Angel, Povedano y Aranda.

EL MANZANAREÑO SIGUI SUMANDO "POSITIVOS"

En partido de devolución, el Manzanareño venció en Daimiel al conjunto titular por 2-3 en un encuentro competitivo con buenas jugadas por ambos lados, si cabe con mejor precisión por parte forastera ya que figuran algunos jugadores veteranos y ello siempre se hace notar en el juego, ya que a lo largo del encuentro dominó más el Manzanareño y creó más situaciones de peligro.

El primer gol lo logró Alcolea, empatando Daimiel, y antes del descanso el Manzanareño logró, por Albandea, el segundo; en esta jugada resultó lesionado el portero daimieleño.

En la segunda parte, Pepe aumentó la ventaja por el Manzanareño y cerró el marcador el equipo local con un nuevo gol; total 2-3.

Destacó, por el Daimiel, el portero titular, medio derecho e interior izquierda entre otros. Por el Manzanareño, Ingelmo, nuevo meta, que demostró tener buenas cualidades; Alcolea, Solera, Camacho y Albandea.

El árbitro sin complicaciones aunque dejó de pitar un claro penalty que hizo el equipo local.

Por el Manzanareño: Ingelmo (3); Fernando (2), Mascaraque (2), Gordo (2); Machaca (2), Camacho (2); Solera (3), Alcolea (2), Albandea (3), Pepe (2) y Parra (2).
MAESO.

Campo de Deportes de LA MINA

(Carabanchel Bajo)

Domingo, 12 de marzo de 1967

A las 11'15 de la mañana

III DIVISION DE LIGA (GRUPO XIV)

C. D. Carabanchel

C. D. Torrijos

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo.

Metro suburbano: Estación final.

Localidades: Taquillas en sitios de costumbre.